

じゃありお



第318号 市川市立大洲中学校夜間学級

本校ホームページ

2023.3.24

15名の3年生に向けて・・・ 卒業 を祝う会が 行 われました

3月8日(水)の3,4時間目に卒業を祝う会が行われました。在校生が卒業生のために準備をしてくれました。

最初に写真でこの1年間を振り返りました。そのあと、ボトルフリップと反対語力ルタが行われ、大いに盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。卒業生全員が思い出のスピーチをし、在校生の〇〇さんが得意の三味線演奏を披露、在校生代表の〇〇さんからの送る言葉、非常勤の先生方2名からのお話がありました。



司会の○○さん、○○さん



ゲーム:ボトルフリップ







ゲーム: 反対語カルタ





OOさん 登る



だい かい そつぎょうしょうしょじゅ よしき おこな めい たびだ 第40回 卒業証書授与式が行われました ~15名の旅立ち~

3月10日(金)、ご家族の方々にも出席いただき、厳粛な雰囲気の中、第40回 そうぎょうしょうしょじゅょしきが行われました。今年度は、15名の卒業生が、大洲中学校夜間 学級を旅立っていきました。

みなさんはそれぞれが、義務教育を終え、首分の夢に向かって強んでいきます。 進路先では楽しいことも苦しいことも今までよりあると思います。そんな時は、 で間学級でがんばったこと、ここにいる仲間たち、先生のことを思い出し、前に向 かって進んでほしいと思いました。



みんなで卒業記念写真を撮りました。



茬校生代表 ○○さんより 送る言葉



卒業生代表 ○○さん、○○さんより 卒業の言葉